

03.09.2015 Hochwasserschutz-Konzept: Vorstellung und Diskussion

Der Entwurf des HWSK "Linderbach und seine Zuflüsse" liegt seit 31.07.2015 vor. Am 03.09.2015 wurde das Konzept durch das erstellende Ingenieurbüro den Ortsteilräten vorgestellt. Die betroffenen Fachämter, viele Vertreter der Ortsteilräte von Azmannsdorf, Linderbach, Kerspleben, Urbich, Rohda, Büßleben sowie Vertreter der Stadtpolitik waren gekommen. Konsens herrschte dazu, wie wichtig die Vorlage dieses Konzepts ist.

Heiß diskutiert wurden geplante Neuversiegelungen von Flächen, die Rolle der Autobahn, die Kosten des Vorschlags zum Schutz vor Starkregen, die weitere Zeitschiene u.v.m.. Zweifel an der ermittelten Schadenshöhe und auch am Modell wurden geäußert. Derzeit befindet sich das Konzept in der Phase der Bürgerbeteiligung. Bis 22.10.2015 können Hinweise und Stellungnahmen abgegeben werden.

Alle Informationen und Aktivitäten zum Hochwasserschutz finden Sie [hier](#).

